

La présidente du Parlement d'Azerbaïdjan reçoit le vice-président cubain

Image not found or type unknown



Sahiba Gafarova reçoit Salvador Valdés Mesa

Bakou, 1 mars (RHC) La présidente du Parlement azerbaïdjanais, Sahiba Gafarova, a reçu aujourd'hui le vice-président cubain, Salvador Valdés, à la tête de la délégation de son pays qui participera au sommet du Mouvement des non-alignés (Mnoal).

La rencontre entre les deux dirigeants s'est déroulée dans une atmosphère chaleureuse, dans le cadre du renforcement des relations entre l'île des Caraïbes et la nation eurasiennne, selon des sources diplomatiques.

Valdés est à la tête de la délégation cubaine qui assistera demain au sommet du Groupe de contact du MNA, un regroupement de 120 États présidé par l'Azerbaïdjan depuis octobre 2019.

Le vice-président de la nation antillaise est arrivé lundi dernier dans cette capitale pour participer à cette importante réunion, qui abordera la reprise après la pandémie de Covid-19, une crise sanitaire qui a occupé la majeure partie de l'activité de l'Azerbaïdjan à la tête de la présidence tournante du Mouvement.

Cette réunion fera suite à la réunion virtuelle tenue le 4 mai 2020 sous le thème Unis contre le Covid-19, à laquelle a participé le président cubain Miguel Díaz-Canel.

Les participants ont ensuite adopté une déclaration intitulée Unis contre la pandémie de Covid-19, qui exprime la détermination du Mouvement des non-alignés à apporter une contribution efficace aux efforts internationaux pour faire face aux effets sans précédent de cette urgence sanitaire.

Le document appelle à "une réponse mondiale fondée sur l'unité, la solidarité et une coopération multilatérale renouvelée". (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315263-la-presidente-du-parlement-dazerbaïdjan-recoit-le-vice-president-cubain>



Radio Habana Cuba